



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Maroc

Question écrite n° 74406

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur les emprisonnements politiques au Maroc. Quatre nouvelles personnes ont ainsi été condamnées pour leurs opinions en 2001. Il s'agit en grande majorité de Sahraouis favorables à l'indépendance du Sahara occidental. De plus, la liberté de la presse a été bafouée puisque trois journaux nationaux ont été interdits en décembre 2001 alors que sept journaux internationaux avaient été interdits à la vente en 2000. Il demande donc, au sujet de ces décisions politiques, des informations supplémentaires, et ce qu'il entend faire au plan international pour rétablir les droits fondamentaux dans cet Etat.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74406

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères, coopération et francophonie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 mars 2002, page 1616